



Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Migrantes

Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Derechos Humanos y Migrantes

Regidora Liliana Antonia Gardiel Arana: muy buenos días compañeros, bienvenidos a todos ustedes Regidores, compañeros asesores que nos acompañan.

Siendo las 10:58, de este día 28 de abril del 2022, estando en la Sala de Regidores de la calle Independencia número 10 y con fundamento en lo dispuesto en los artículos 84, 87 y 96 del Reglamento del Gobierno y de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Tlaguepaque.

Damos inicio a esta cuarta Sesión de Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Migrantes y en estos momentos procedo a nombrar lista de asistencia:

Adriana del Carmen Zúñiga Guerrero, Regidora vocal.

Anabel Ávila Martínez, Regidora vocal.

Ellas nos enviaron su justificante.

María Patricia Meza Núñez, Regidora vocal, presente.

José Roberto García Castillo, Regidor vocal, presente.

Liliana Antonia Gardiel Arana, Presidenta de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Migrantes, Presente.

Por lo que, al encontrarse 3 de los 5 de los integrantes de esta comisión, declaro que existe quórum legal para sesionar.

The state of the s

Para continuar con la sesión les propongo el siguiente orden del día que previamente les había sido circulado mediante oficio electrónico, con número de documento 58, de la fecha 12 de abril del 2022, de nuestra convocatoria. Por lo que procedo a la lectura siguiente:

- 1 Bienvenida.
- 2 Lista de asistencia.
- 3 Aprobación del orden del día.







Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Migrantes

4 Asuntos de la comisión.	
5 Asuntos generales	The state of the s
6 Clausura de la comisión.	(1) 1 (1) 1
Si están de acuerdo con este orden les solicito por favor levanten su mano.	
Aprobado por mayoría	
Habiendo resuelto ya, los puntos 1, 2 y 3 del orden del día, procedo con el Cuarto punto: que son asuntos de la comisión.	
Les quiero informar que estamos trabajando en varias propuestas de iniciativas que en un futuro estaremos analizando aquí mismo.	
Continuemos con el quinto punto que son los asuntos generales, les pregunto a ustedes ¿alguien tiene algún asunto que tratar?	
Viendo que no tenemos algún asunto que tratar pasemos entonces a nuestro último punto que es la clausura de la sesión, siendo las 11 horas con un minuto, declaro clausurada la cuarta Sesión de la Comisión de Derechos Humanos y Migrantes. Gracias a todos por su presencia.	

Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Migrantes

Regidora Liliana Antonia Gardiel Arana
Presidenta







Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Migrantes

Regidora María Patricia Meza Núñez

Vocal

Regidor José Roberto García Castillo Vocal

Firmas del acta de la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Derechos Humanos y Migrantes, administración 2022-2024.